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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Водная парковка гидроциклов в г. Санкт-Петербурге». Данная работа посвящена разработке проекта по организации парковки для гидроциклов. Задачи, решенные в ходе исследования: 1. Изучение акватории и местоположения имеющихся парковок в г. Санкт-Петербурга; 2. Изучение и проектирование модульного наземного и водного парковочного комплекса; 3. Проектирование водной парковки для гидроциклов с применением понтонного комплекса; 4. Проектирование инфраструктуры комплекса парковки для гидроциклов и прилежащий территории. Работа проведена на основании поставленных задач. В ходе работы использована программа Sketch Up. С помощью программы смоделирован комплекс парковки маломерного водного транспорта. Полученная модель представлена с наложением на местность, предположительно подходящую для размещения проекта.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Water parking for jet skis in St. Petersburg”. This work is devoted to the development of a project for the organization of parking for jet skis. Tasks solved in the course of the study: 1. Studying the water area of St. Petersburg to study the location of available parking lots; 2. Study and design of a modular ground and water parking complex; 3. Designing a water parking lot for jet skis using a pontoon complex; 4. Designing the infrastructure of the parking complex for jet skis and the adjacent territory.The work was carried out on the basis of the assigned tasks. In the course of work, the Sketch Up program was used. With the help of the program, a parking complex for small-sized water transport was modeled. The resulting model is presented overlaid on a site that is believed to be suitable for the location of the project.
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